

## Ventas de crudo a EU de Pemex, casi a la mitad de 2006 (El Financiero 02/05/13)

Ventas de crudo a EU de Pemex, casi a la mitad de 2006 (El Financiero 02/05/13) Lizbeth Pasillas Jueves, 2 de mayo de 2013 De enero a marzo promediaron 864 mil barriles al día. En el primer trimestre del año las ventas de petróleo de México a Estados Unidos representaron casi la mitad de lo que eran en el mismo periodo de 2006. De acuerdo con los indicadores de Petróleos Mexicanos correspondientes a marzo, en el primer trimestre de este año se vendieron a la Unión Americana un promedio de 864 mil barriles al día, respecto del millón 629 mil barriles del mismo periodo, pero de 2006. La baja en la exportación de petróleo a Estados Unidos refleja principalmente el descenso en la producción de petróleo de los últimos años de nuestro país. En lo particular, en el primer trimestre del año, según reportó la propia paraestatal, la baja de 2.5 por ciento en el volumen exportado en total fue consecuencia de una "mayor demanda interna como resultado de una mayor capacidad de refinación". De acuerdo con los datos de Pemex, sólo en marzo las ventas de crudo al exterior promediaron 710 mil barriles al día, un nivel cercano a 727 mil barriles diarios que se vendían en abril de 1991. Por otra parte, Pemex informó que firmó con el astillero español Hijos de J. Barreras (HJB) y sus tres accionistas, una carta de intención para adquirir, mediante un aporte de capital, 51 por ciento de las acciones de esa compañía, hoy en concurso mercantil. "Se tiene previsto que el aporte de capital a efectuarse en forma conjunta será inicialmente de diez millones de euros, cantidad que se estima suficiente para atender las necesidades de capital de trabajo", señaló Pemex.